

Nuevos retos para el deporte del oval esta campaña

RUGBY

La sección, que dirige Eduardo Palacios, tiene como objetivo crecer en número de integrantes para llegar a formar en el futuro un equipo sénior



ANGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. La sección

de rugby grupista se ha consolidado en las últimas temporadas. A pesar del parón que sufrió en los años 70, se volvió a recuperar en la campaña 2008-2009 y cada ejercicio se ha superado logrando mejores resultados.

El número de niños que integran la sección se aproxima ya al centenar, por lo que el futuro del deporte del oval es promisorio. «Estamos muy contentos del trabajo que hacemos y, sobre todo, de que cada temporada el crecimiento del rugby en la región y en el Grupo sea mayor», apunta el responsable grupista, Eduardo Palacios.

El principal objetivo es transmitir los valores de esta noble actividad a los escolares que lo practican, como el compañerismo.

Los resultados a nivel deportivo han mejorado en gran medida todos los años. «Sin ir más lejos, la temporada pasada, el equipo infantil se hizo con la segunda plaza de los Juegos Deportivos», comenta Eduardo.

Una participación que ayuda mucho a los niños a evolucionar en su juego, ya que, al medirse con otros equipos, comprueban su buen nivel.

«Desde hace cuatro años hay competición regional escolar, sin duda un torneo que beneficia mucho a incrementar los aspectos más básico del rugby».

Lo que se pretende de forma clara desde el Grupo es seguir creciendo, no solo en resultados, sino en el número de integrantes. «Tenemos jóvenes desde los 6 hasta los 16 años. En alguna temporada anterior sí que participó un grupo de niñas, pero este ahora aún no se ha animado ninguna», explica el responsable de la sección.

Los fines de semana los más pequeños entrenan en el campo de



Varios escolares, en un momento del entrenamiento en el campo de rugby grupista. **J. PETEIRO**

rugby ubicado en las instalaciones grupistas. En alguna ocasión invitan a colegios gijoneses para que participen en una campaña de captación de escolares iniciada por la sección hace unos días. «Es una jornada muy divertida. Muchos de los niños se quedan encantados con el rugby», dice Palacios.

La mejora del rugby en la entidad gijonesa obedece fundamentalmente al día a día de los monitores y a la buena labor de promoción que se realiza. Un trabajo que los entrenado-

res no hacen nada mal, ya que están formando a futuras promesas.

Y es que tres grupistas se entrenaron con la selección española sub 16 la temporada pasada: Arturo Alonso, Guillermo García y Oliver Charles Frankish. «Una experiencia buenísima para los todos ellos y también para el Grupo Covadonga, ya que posicionó al club en lo más alto», apunta. Los campos de rugby de la Universidad Laboral son el escenario de entrenamiento de las categorías superiores. «Tenemos una buena plan-

tilla, que logra muy buenos resultados», añade Palacios.

Lo que pretenden ahora desde la sección es seguir formando a jugadores que posteriormente participen en las concentraciones de la Federación Española, pero siempre con su filosofía: la de transmitir los valores del rugby y formar personas. «Tenemos que continuar con esta línea para que la sección se convierta en un referente y también llegue a tener un equipo sénior en el futuro», concluye el técnico grupista.

El Navia sigue al frente de la tabla

BALONCESTO

El Gijón Basket se aúpa al segundo puesto de la Primera Nacional tras su triunfo en el derbi gijonés en la cancha del Pumarín

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Navia lidera la Liga de Primera Nacional tras su triunfo en la segunda jornada en su visita al filial del Grupo, por 56-57. El encuentro fue igualado en todo momento y se decidió en los instantes finales.

► Grupo: P. Gómez (2), A. Rubiera (7), P. González (2), R. Mejido (3), E. Núñez (7), D. García (3), J. Poceiro (8), A. Adebá (8), Del Busto, Blanco, Sánchez y M. Adebá (18).

► Navia: M. Pérez (7), P. González (13), M. González (19), M. Pérez (2), L. Díaz (2), C. Suárez (5), Larraiet (5), Simion (2), Cacheros, Cáceres y García (2).

Por su parte, el Codema, en un gran último cuarto, pudo remontar en Castrillón en un partido en el que los gijoneses llegaron a perder hasta por 24 puntos (56-32). Pero, a base de casta y coraje, entraron con solo seis puntos abajo en el último minuto. El marcador terminó con un 68-62 a favor de los locales.

► C. B. Castrillón: Prieto (14), Cúbas, Martínez (10), Berodia (6),



Adán, del Pumarín, en el derbi ante el Basket Gijón. **J. PETEIRO**

Fernández (2), Arenas (4), Eloy (14), García (8), Fernández J. (5) y Muñiz (5).

► Fernández Consultoría Técnica Codema: Tardón (14), Crisman (9), Calvelo (3), Durán (9), Michel (2), Javi Mc (4) Lastra (11), Antuña, Palacio, Miguel (8) y Alces (2).

El Pumarín y el Basket Gijón disputaron un partido igualado que se decidió en la prórroga con un marcador de 69-74 para los visitantes. Los locales acusaron las bajas, aun-

que pese a ello gozaron de ventajas de hasta once puntos. Pero la diferencia se limó poco a poco por el balón físico de un Pumarín al que le empató a falta de cuatro segundos. Así las cosas, en la prolongación del choque decidieron los visitantes.

► C. B. Pumarín: Montes (6), Valvi (4), Javi (2), Litos (6), Adán (10), Aitor (22), Jaime (11), Lorenzo (2) y Rios (2).

► Basket Gijón: González (5), Cheikh (12), Dani (28), Sarasúa (1), Galán (9), Iglesias (3), Moro (11) y Cadrecha (4).

► Parciales: 19-17, 14-9, 12-19, 15-15 y 9-14 (prórroga).

El Basket Norte Gijón empezó bien su partido en la cancha de la Atlética con dos triples se ponían 4-8 en el marcador. Pero, poco a poco, los locales entraron en juego y con un parcial de 11-0 lograron una ventaja importante de 15-8, que fueron incrementado a lo largo del partido, sin que los gijoneses tuvieran opciones de dar la vuelta al resultado.

► Atlética Avilesina: Ricky (17), Diego (8), De la Puente, Nacho (11), Asier (17), Nica (8), Wil (2), Ariel (11), José (4) y Bravo (2).

► Norte Gijón: Sampedro (7), López (2), Díaz (3), De Blas, Hevia (17), Vega (2), Rivero (13), Vital (3), Marqués (8), Kuntz (6), De Dios y Gómez (6).

► Parciales: 29-16, 16-12, 15-21 y 20-20.



Las infantiles grupistas posan con su trofeo. **E. C.**

Las grupistas se imponen la segunda edición de su torneo

VOLEIBOL

► R. D. El Grupo se adjudicó la segunda edición del Torneo Infantil de Voleibol al vencer en la final conjunto del Club Voleibol La Cal-

zada, por 2-0 (15-3 y 15-2). El equipo de José Castro fue muy superior en todos los aspectos del juego al conjunto fabril. La final de consolación fue para las chicas del Colegio San Ignacio de Oviedo, que derrotaron al Grupo 2002, por 2-0 (15-16 y 15-4). El torneo resultó un éxito al darse cita las mejores canteras de la región.

El Grupo continúa en cabeza al ganar en Santander al Tenis

HOCKEY HIERBA

► R. D. El Grupo se mantiene en la cabeza de la tabla de la Primera División al ganar en la última jornada al Tenis Magdalena en Santander, por 2-3 (0-1 al descanso). La primera parte fue de los gijoneses, pero sin ocasiones de gol hasta el minu-

to 24 cuando Martín Cueto remató una bola en el área cántabra (0-1). Fernando Ortega, en el minuto 40, ponía el 0-2 y Cueto volvía a marcar tres después para los grupistas, aunque dos tantos locales dieron emoción hasta el final. Grupo: Pablo, Sergio, Gonzalo Camacho, David, Ignacio, Dani Camacho, Prieto, Valdepeñas, Fernando Ortega, Santiago Álvarez y Martín Cueto. También jugaron Del Riego, Prieto, Luis Menéndez y Manu Suárez.